



Neulich im Urlaub...oder hast du das schon mal gehört....

Es gibt immer wieder amüsante aber auch nachdenkliche Geschichten in Sachen Fahrradfahren.

Sei es das Problem mit dem Helm, oder andere merkwürdige Gegebenheiten.

Um diese den Besuchern nicht vorenthalten zu müssen, gibt es ab heute die neue Rubrik „Raderlebnisse“

Hier könnt ihr für andere kleinere oder größere Geschichten erzählen, die ihr in Punkto Fahrrad erlebt habt.

Wer also was mitteilen möchte, einfach auf der Hauptseite der Raderlebnisse in das Formular eintragen.

Die Artikel selbst erkennt ihr auf der Startseite an dem nachfolgenden Logo:



Und nun viel Spaß beim Lesen oder schreiben von den Geschichten

